

Competencia laboral

Certifican a recicladores de base en Puerto Williams

Ocho recicladores de base de Puerto Williams se convirtieron oficialmente en los más australes del mundo en obtener su certificación.

Este hecho inédito fue posible gracias a un trabajo colaborativo entre ChileValora, la empresa CCU que financió el proceso de certificación, y **Fundación Emplea**, encargada de capacitar previamente a los participantes para que estuviesen preparados para enfrentar su proceso de evaluación de competencias con éxito. Se sumó la gestión de la Municipalidad de Cabo de Hornos.

La seremi del Trabajo, Doris Sandoval, señaló que “estamos viviendo un ciclo muy importante de avances y de oportunidades, de espacios que se han abierto para oficios y labores que antes no contaban con ningún tipo de reconocimiento, más que el de la comunidad donde se desempeñaban. Hoy ya contamos con ocho nuevos recicladores de base, gestores de resi-

duos certificados, que no sólo hacen un trabajo fundamental para el planeta, sino que están abriendo puertas a que otras y otros detrás de ellos puedan contar también con esta posibilidad en el futuro. No damos más de orgullos y de felicidad por este tremendo avance, de la mano de ChileValora y de nuestro ministerio del Trabajo”.

Isabo Arce Montoya, una de las funcionarias del equipo de reciclaje de la Municipalidad de Cabo de Hornos, quien obtuvo la certificación, expresó que “formar parte de este proceso ha sido una experiencia enriquecedora. Como equipo, nos ha permitido obtener una certificación que respalda el trabajo que realizamos día a día y demostramos las competencias que hemos desarrollado en este ámbito. Esta certificación como recicladores de base no solo valida nuestro trabajo, también forma parte del crecimiento profesional para seguir contribuyendo al cuidado del medio ambiente”.